

## “LA ABULENSE” GANA EL CONCURSO DE TORTILLAS PARA RESTAURADORES

**Vva. de la Cañada, 18 de junio.-** El lugar donde se puede degustar la mejor tortilla en Villanueva de la Cañada es en “La Abulense”, una tienda de especialidades con zona de degustación. Así se recoge en el fallo dictaminado por el jurado del Concurso de Tortillas para restauradores celebrado esta mañana en el marco de la II Semana Gastronómica organizada por el Ayuntamiento. Sus miembros también han premiado con un accésit el plato presentado por el restaurante “Dantzari”, cuya tortilla iba en una copa. Además, todos los restauradores han recibido un diploma y un obsequio por participar.

### **Criterios de valoración**

El jurado ha valorado la textura, la técnica, la originalidad, el gusto y la presentación en cada plato. “Hemos de felicitar a todos los participantes porque este año, sin excepción, todas las tortillas estaban exquisitas y la elección ha sido muy difícil”, señaló el concejal de Turismo y miembro del jurado, Fernando Agudo.

Junto a él, han formado parte del jurado Randa Sayegh, concejal de Desarrollo Local y Empleo; M<sup>a</sup> Luisa Lesma, coordinadora de la Cátedra Ferran Adrià; Paloma Pérez Box, representante de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid en la Zona Noroeste; Santiago Aparicio, en representación de la Asociación de Comerciantes de Villanueva de la Cañada (ACOV), y Ramón González, presidente de la Asociación de Comerciantes del Noroeste (ACONOR).